



DIE POSAUNE

Russland verlässt die UNO und unterstützt Nordkorea

- Ezekiel Malone
- [27.03.2024](#)

Russland liefert Öl direkt nach Nordkorea und verstößt damit gegen die Sanktionen der UNO. Dies geht aus Satellitenbildern hervor, die am 26. März vom Royal United Services Institute, einer Londoner Denkfabrik, veröffentlicht wurden.

Die Details: Im Jahr 2017 verhängte der UNO-Sicherheitsrat mit russischer Zustimmung strenge Sanktionen gegen Öllieferungen nach Nordkorea als Reaktion auf dessen illegale Atomwaffentests. Am 7. März begann Russland jedoch, sich über die UNO hinwegzusetzen, indem es gegen diese Entscheidung verstieß.

Einige der Schiffe sind von der UNO benannt, was bedeutet, dass sie nicht nur für Öllieferungen eingesetzt werden dürfen, sondern auch nicht in ausländische Häfen einlaufen dürfen.

Die in den russischen Häfen gesichteten Schiffe gehören zu den größten der nordkoreanischen Flotte, was auf schwere Ladung schließen lässt.

Dieses Öl scheint die Bezahlung für Waffen zu sein, die Nordkorea an Russland geliefert hat, um es in seinem Krieg gegen die Ukraine zu unterstützen.

Asiatische Achse: In der Bibel wird prophezeit, dass sich die asiatischen Nationen in der Neuzeit vom Westen abspalten und unter russischer Herrschaft vereinigen werden. Diese jüngste Entwicklung zeigt, dass die Weichen für dieses Ergebnis gestellt werden.

Diese asiatische Achse wird das größte Militärbündnis werden, das die Welt je gesehen hat. Die biblische Prophezeiung warnt, dass sie schließlich ein Drittel der Menschheit töten wird.